



## AMAZONÍA: EL ALMA DEL PERÚ

**MT-52314**

Desde:

\$6,558.00 USD + \$569.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
10	9	Viernes	06-12-2025

**DESTINOS:** LIMA - IQUITOS - CUSCO - VALLE SAGRADO DE LOS INCAS - MACHU PICCHU



 Whatsapp: [462 187 2455](https://wa.me/5114621872455)

## **Itinerario**

### **DIA 1 MÉXICO – LIMA**

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar el vuelo con destino al aeropuerto de Lima. A tu llegada al aeropuerto de Lima, un servicio de transporte te recogerá para trasladarte a tu hotel. La capital peruana es una metrópoli moderna y llena de historia, que actualmente atraviesa un emocionante proceso de cambios culturales y económicos. Alojamiento en Lima.

### **DIA 2 LIMA – IQUITOS**

Un transporte con un representante, lo llevarán desde el hotel seleccionado al aeropuerto para abordar vuelo con destino a Iquitos. Después de llegar, recibirá una cálida bienvenida en el Aeropuerto por parte de la tripulación y disfrutará de un almuerzo en un restaurante local antes de embarcar en el Aqua Nera. Acomódese en su suite de generosas dimensiones mientras comienza una de las mayores aventuras de la vida. Después de una introducción de guías naturalistas y un simulacro de seguridad de rutina, se reunirán en el restaurante para la primera de muchas experiencias de cocina amazónica creada por el reconocido chef consultor de Aqua Nera, Pedro Miguel Schiaffino. Alojamiento a bordo de Crucero Aqua.

\*Los itinerarios son sujetos a cambio dependiendo de las condiciones de clima y época del año. El nivel del agua de los ríos varía de tiempo en tiempo, así como las horas de navegación. Las excursiones pueden ser modificadas a discreción del personal del operador. Las temporadas son de agua alta o creciente de Noviembre a Mayo y de agua baja o vaciante de Junio a Octubre.\*

### **DIA 3 IQUITOS**

A bordo de cómodos esquifes, zarparemos desde el río Amazonas hacia el río Yanayacu Yacapana. Prepare sus prismáticos para avistar pájaros cantores tropicales, halcones de cuello negro y perezosos. Pesque con caña las famosas y feroces pirañas del Amazonas mientras los guías naturalistas comparten sus conocimientos sobre la Amazonía. Por la tarde, navegaremos hasta el río Yarapa, un afluente de aguas negras del río Ucayali. Aquí se embarcará en una sesión de observación de estrellas y en una excursión en busca de fauna nocturna. Alojamiento a bordo de Crucero Aqua.

### **DIA 4 IQUITOS**

Comience temprano el día para explorar el lago Clavero a bordo de cómodos esquifes. Aquí, los lugareños se desplazan en canoas tradicionales. Tendrá la oportunidad de nadar en las tranquilas aguas del lago o visitar a los habitantes nativos de la Amazonía, que le darán la bienvenida a su comunidad con los brazos abiertos. Por la tarde, explorará el majestuoso río Marañón en busca de diferentes tipos de vida salvaje. Por la noche, conocerá a algunos de los miembros de la tripulación que han estado trabajando entre bastidores para garantizarle una experiencia excepcional. Alojamiento a bordo de Crucero Aqua.

### **DIA 5 IQUITOS - LIMA**

Por la mañana, realice una visita guiada al mercado local. Maravíllese con los productos regionales de la Amazonía peruana y pruebe aperitivos exóticos si lo desea. Para los interesados, también habrá la oportunidad de visitar a un apicultor experimentado en la comunidad de San Francisco. Regreso al Aqua Nera para desayunar antes del desembarque. De camino al aeropuerto, visite el Centro de Rescate de Manatíes, donde los manatíes huérfanos del Amazonas son rehabilitados antes de ser liberados en su hábitat natural. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para abordar vuelo con destino a Lima. Llegada, recepción y traslado al hotel. Alojamiento en Lima.

### **DIA 6 LIMA – Visita de Ciudad y Museo Larco**

Nuestro guía le recogerá en su hotel para comenzar su recorrido por el Centro Histórico de Lima. Comenzará visitando la Casa Aliaga, una mansión colonial con más de 5 siglos de historia, considerada la casa más antigua de América. A continuación, explorará la Plaza Mayor, reconocida como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, donde podrá visitar la imponente Catedral de Lima. Por último, visitará el Museo Larco, situado en el tradicional distrito de Pueblo Libre. El museo cuenta con una amplia colección de objetos prehispánicos de oro y plata y una selección de piezas de arte erótico, aquí, usted tendrá la oportunidad de sumergirse en más de 5.000 años de historia antigua del Perú. Este tour es compartido con otros pasajeros. Al término, traslado al hotel. Alojamiento en Lima.

### **DÍA 7 LIMA – CUSCO – Visita de Ciudad y sitios arqueológicos cercanos**

A la hora indicada, traslado al aeropuerto para abordar vuelo con destinos a Cusco. Llegada, recepción y traslado al hotel. Por la tarde, disfrute de una visita guiada por la encantadora y mágica ciudad de Cusco, antigua capital del imperio inca. En compañía del grupo, visitará el Convento de Santo Domingo, situado en el antiguo templo de Coricancha. A continuación, conocerá la Catedral Basílica de la

## **Incluye:**

Boleto de avión viaje redondo México – Lima – Iquitos – Lima - Cusco – Lima – México  
09 noches de alojamiento en los hoteles mencionados con desayunos diarios incluidos.  
•Lima  
Traslado aeropuerto / hotel / aeropuerto en Lima en privado en idioma español  
Visita de Ciudad y Museo Larco  
•Aqua Nera  
Traslado aeropuerto / Crucero / aeropuerto en Iquitos en idioma español  
Servicios en plan todo incluido (Desayuno, Almuerzo y Cena)  
Actividades mencionadas en el itinerario  
•Cusco  
Traslado aeropuerto / hotel / aeropuerto en servicio privado en idioma español  
Visita de Ciudad y sitios arqueológicos cercanos  
Chinchero, Ollantaytambo y Museo Vivo de Yucay en servicio compartido en idioma español con entradas incluidas  
Tour a Machu Picchu en servicio compartido en idioma español  
Traslado hotel/estación de tren/hotel  
Ticket de tren ida/retorno en tren Voyager  
01 bus ida/retorno de Machu Picchu  
01 entrada a Machu Picchu con visita guiada  
01 almuerzo en restaurante local en Machu Picchu Pueblo (no incluye bebidas)  
Alimentación según se menciona en el programa  
Guía de habla hispana  
Documentos de viaje se entregarán en formato digital para descargar en su dispositivo móvil.

## **No Incluye:**

Tarjeta de Asistencia Turística (seguro de viajero). Consultar opciones.  
Ningún servicio no especificado.  
Gastos personales y propinas a maleteros, trasladistas, guías y meseros.  
Bebidas en alimentación

## **Políticas de cancelación**

\*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

## **Otra información**

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

**IMPORTANTE:** Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de [reservas@traveler.com.mx](mailto:reservas@traveler.com.mx).

**\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-12-08 15:05:12.**